

 **Asesoramiento y Transacciones**

Lunes 29 de Mayo de 2023

Larrain y Asociados asesora a Pucobre en acuerdo con RCF para el desarrollo del proyecto minero "El Espino"



CHILE



La firma chilena Larrain y Asociados brindó asesoría a Sociedad Punta del Cobre S.A. ("Pucobre") en el acuerdo marco suscrito con el Fondo de Inversión El Espino de Resource Capital Funds ("RCF") para el desarrollo conjunto del proyecto minero de cobre "El Espino", situado en la región de Coquimbo, Chile.

Este acuerdo contempla la creación de una sociedad en la cual Pucobre aportará activos y fondos por un valor de US\$290,000,000, adquiriendo una participación del 76,32%, mientras que RCF aportará fondos por US\$90,000,000, obteniendo una participación del 23,68% en el proyecto. La materialización de esta colaboración está sujeta al cumplimiento de las condiciones habituales en este tipo de operaciones.

El acuerdo fue firmado el 24 de abril de 2023. El equipo de abogados de Larrain y Asociados que brindó asesoramiento legal a Pucobre estuvo conformado por **Jorge Granic, Juan de Dios Ferrada y Andrés Del Sante**. Por su parte, Norton Rose Fulbright asesoró a Pucobre a través de sus abogados Alisson Babbit y Meaghan Farrell. PPU Chile y Blakes actuaron como asesores legales de RCF, contando con los abogados Juan Paulo Bambach, Felipe Ossa, Trisha Robertson y Christina Huber en sus respectivos equipos. Además, Kate Broom ejerció como asesora legal interna de RCF.